



## INFORMACIÓN RESPECTO DE LA ENTREGA DE COMPUTADORES

---

Estimados padres y apoderados:

Junto con saludar muy cordialmente a cada uno de ustedes y esperando se encuentren muy bien; quisiera compartir con ustedes importante información relacionada con la entrega de Becas Tic's en su versión 2021. Entrega que se ha visto lamentablemente retrasada por el difícil periodo vivido mundialmente debido a la pandemia.

Esta información les será de utilidad al momento de entregar respuesta a los alumnos y/o apoderados con respecto a este beneficio; a su vez se solicita compartir esta información con los padres y apoderados de los alumnos beneficiarios, con el propósito de que todos manejemos la misma base y así tengan la seguridad de que, en cuanto Junaeb cuente con novedades de inicio de entregas, les estaremos informando de forma oportuna.

Les deseo tengan unas gratas jornadas y quedamos muy atentos a sus comentarios y consultas.

¿Cuántos computadores se entregan este año?

150.100 equipos;

alrededor de 20 mil más que el 2020

¿Cuándo se entregarán?

Desde la primera semana de agosto de este año.

Los computadores se encuentran en etapa de producción en China y comenzaron a llegar a Chile en remesas.

¿Por qué la demora?

Pese a que Junaeb hizo todos los esfuerzos, la escasez de computadores a nivel mundial impidió adelantar la entrega.

Como resultado de la pandemia, se generó una falta de microchips que ha impactado negativamente en la fabricación de autos, teléfonos y computadores en todo el mundo, dada la importancia de los chips para todo producto tecnológico.

Las razones de esta situación son diversas, pero es posible identificar el explosivo incremento no previsto en la demanda de tecnologías de uso doméstico y, por otro, la concentración geográfica [tres países de Asia concentran el 80% de la producción global] y de fabricación de la industria de microchips en pocas empresas.

A todo lo anterior se suman las complejidades relativas al transporte marítimo, por cuanto muchos países han limitado el ingreso de cargamentos, medida que ha impactado drásticamente en los tiempos de traslado, retraso que ha afectado a todos los países, incluyendo Chile.

¿Dónde comenzará la entrega?

Por las regiones extremas del país. Dentro de cada región, la priorización será por comuna de acuerdo con los siguientes criterios:

1. Brecha tecnológica: Se priorizarán comunas con mayor brecha tecnológica según encuesta CASEN 2017.
2. Plan Paso a Paso: Se priorizarán comunas en fase de cuarentena.
3. Número de equipos: Se priorizarán comunas a las que se haya asignado un número menor de computadores, conforme a los alumnos seleccionados.

¿Si hay equipos en Chile, por qué no se entregan de inmediato?

Al país ya han llegado 4.550 equipos que se encuentran en etapa de masterizado, durante la que se les instalan los programas y recursos educativos.



## **INFORMACIÓN RESPECTO DE LA ENTREGA DE COMPUTADORES**

---

¿Qué gestiones se realizaron para que llegaran los computadores?

Previendo la disminución de stock en productos tecnológicos, el Director Nacional de Junaeb y el Subsecretario de Educación, lograron reunirse con el presidente de Acer Panamérica, Gregg Prendergast.

Así se logró garantizar la fabricación de los equipos, escenario que no será el de otras naciones que, al igual que Chile, adquieren computadores. Segundo, que los equipos lleguen al país durante el 2021

Sin otro particular, les saluda atte,

**Cecilia Fuentes Rojas  
Asistente Social  
Colegio Arturo Prat**

**MACHALI, agosto 16 de 2021**